
我如古イチローさん期待して
います

大東文化大学では、沖縄県人会5代目会長に。
銀座まつりでエイサーを披露。医療生協時代に
は「エイサー愛好会」に所属。

大学時代、銀座まつりでエイサー

わずかな現金を握りしめ「この分だけ薬をく
ださい」と話す外来患者。その医療を守るために、
頑張っている日本共産党の人たちがいることを
知り、「父（元市議）のやっていた仕事がわかった」
と人生の転機に。「いのちを大切にする社会」こ
そ、イチローの原点。

沖縄へ戻り、医療生協に

6年間、東京で働く。満員電車、「嫌ならいつで
も辞めろ」と怒鳴る上司。そのなかで、「ゆったり
流れる時間」「となり近所のわかる地域の結びつ
き」など沖縄の良さを再発見。

東京でサラリーマン

看護師の妻・るみ子が夜勤のときには、ご飯や
お風呂など母親代わりになって、3人の子育て。
PTA役員もつとめ、子どもたちの成長をあたた
かく見守ってきました。

看護師の妻と３人の子育て

愛猫家で生き物へ優しいまな
ざし。カラオケの「歌声はプロ？」
という人も。

猫・カラオケ大好き

ご相談は☎098-853-6180 長田2-3-17丸正荘

●1958年真地生まれ。故我如古盛仁（元市議）４男。●城南小・石
田中（８期）・豊見城高校（９期）・大東文化大学卒。●沖縄医療生協
浦添クリニック事務長を歴任。●2001年那覇市議に（６期）。●真
地小・石田中ＰＴＡ会長を歴任、石田中50周年期成会会長。仲井真
中学校区まちづくり協議会会員。●家族、妻・るみ子、子・１男２女。
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真地地域に消防出張所
「消防力の基準６分30秒の

空白地域を解消を」（２０05年6月議

会）――20年前から消防力の強
化をくり返し求めて、来年10
月南部医療センター向かいに、
消防出張所が建設に。

救急隊が8隊へ増隊
「平成14年、那覇市の救急

車搬送件数は2270件、全国

平均の941件の実に2.4倍出

動」（2005年9月議会）――――救急隊の
増隊を求め続けて、20年間で
5隊から9隊へ増隊に。

学校トイレ洋式化
「３つあるトイレのうち１つ

しか洋式がないから取り合い

に」（2024年6月議会）――小学校が88
％、中学校が82％で、2025年
度全小中学校完了予定です。

物価高騰対策

市へ緊急申し入
れ

無料生活相談を続けて
市民の身近な相談相手

党政策調査委員長
提案で市政うごかす

我如古イチローが　　ね　　こ

●小学校と保育所などの給食費無償化

●高齢者へバス・モ
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辺野古埋め立てを認めた仲
井真元知事。この裏切りに対
して、私たち共産党は、「建
白書の立場で、心一つに大同
団結して、日米政府の基地押し
つけをはねかえしていこう」
（2013年12月議会）と呼びかけました。

オール沖縄の知事や、那覇
市長、国会議員の誕生へ、誠
実に力をつくしてきました。
戦後80年、父の口癖だった

「命どぅ宝」の思いで、沖縄
を戦場にさせないために、オ
ール沖縄をしっかり支えます。

保革をこえた大同団結をよびかけ
オール沖縄のカナメ

声を議会で取り上げて
「識名園の駐車場の敷地を

活用した土産物店などが入居

できる施設をつくることは、識

名園の観光地としての発展、経

済の振興にも資するのではな

いか」（２０18年12月議会）――私は市
議会で提案。真地自治会と地
元のパン屋さんとの共同売店
が実現しました（写真右上）。

「たんぽぽ」で議会報告

「市民のお役に立つこと」こそ
私の変わらぬ信条です

医療生協出身
医療・福祉の守り手

●国保税均等割ゼロ
●介護保険の負担軽減

私の父（我如古盛仁・故
人）は、元市議で沖縄協同病
院の建設に心血を注いだ人で
す。「庶民の病院をつくるん
だ」と、家屋敷を担保に入れ
夜遅くまで走り回っていまし
た。私はその思いを引き継い
で頑張っています。

国保税値上げ許さず
沖縄県だけ、国の国保交付

金制度の欠陥で莫大な赤字に。
「国保財政の赤字分に対す

る法定外繰り入れを継続して、

市民のために国保税の値上げ

をすることなく頑張るべき」

（2018年１２月議会）――那覇市は、私
の繰り入れ要求に応え、毎年
10億円規模の繰り入れを行い、
値上げをくい止めています。

介護保険料の軽減
「介護保険料の減免や、サ

ービス利用料の減免・改善の

要求がますます切実」（２００１年９

月議会）――初質問から介護保険
の軽減を求めてきました。4
年前、年2146円（基準額）引
き下げに、昨年の改定期は据
え置きになりました。


